



Zug, 29. Dezember 2007, 14:46 Uhr

249 / MEDIENMITTEILUNG

Zug: Nachtrag zur Medienmitteilung 248 / Zug: Verdächtiger Koffer löst Grossaufgebot aus

Besitzer des Koffers, welcher am Donnerstag beim Bahnhof Zug ein Grossaufgebot ausgelöst hatte, meldete sich

Am Samstag, 29. Dezember 2007, meldete sich kurz nach 11.00 Uhr ein 57-jähriger Schweizer bei einer Polizeidienststelle der Zuger Polizei. Der Mann erklärte, dass er die Person sei, welche den ominösen Koffer am letzten Donnerstag am Bahnhof Zug abgestellt habe. Vor kurzem habe er sich eine bequemere Umhängetasche gekauft und deshalb habe er seinen Koffer zur allgemeinen Verwendung durch Andere am Bahnhof Zug deponiert. Er sei sich dabei über mögliche Konsequenzen seines Tuns in keiner Art und Weise bewusst gewesen. Was er durch seine Gedankenlosigkeit bewirkt habe, sei ihm erst klar geworden, als er heute in der Zeitung den entsprechenden Artikel gelesen habe. Nun bedaure er sehr, dass er damit einen Grosseinsatz der Blaulichtorganisationen ausgelöst habe. Der Mann wird zur Anzeige gebracht und sich vor dem Untersuchungsrichter verantworten müssen.

Weitere Auskünfte:

Hptm Eugen Marty, Pik Of der Zuger Polizei, steht Ihnen bis 18.00 Uhr zur Verfügung (T 041 728 4502).